



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 25 de Septiembre de 2023 – N.º 1722



LOS ESTUDIANTES TIENEN NUEVA REINA Y PRINCESAS

El cierre de la Fiesta de los Estudiantes de Goya se dio con la elección y coronación de la nueva reina y sus princesas.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



25 de Septiembre

Día Nacional de la Ballena.

1889 - Enzo Bordabehere, abogado, escribano y político nacionalizado argentino, nace en Montevideo.

1928 - El Poder Ejecutivo acepta oficialmente la versión del Himno Nacional, arreglada por el músico Juan Pedro Esnaola en 1860.

1929 - Pepe Soriano, actor y director, nace en Buenos Aires.

1942 - Oscar Bonavena, boxeador nace en Argentina.

1962 - Fallece en Estados Unidos la filóloga y escritora María Rosa Lida de Malkiel. Dictó cursos de latín y griego en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires. Se especializó en filología romance y alcanzó crédito internacional con sus estudios críticos sobre "La Celestina" y el "Libro de Buen Amor". Perteneció a la Academia Argentina de Letras. Nació en Buenos Aires el 7 de noviembre de 1910.

1972 - Muere en Buenos Aires la poetisa Alejandra Pizarnik. Algunas de sus obras son: "La última inocencia", "Las aventuras perdidas"; "La tierra más ajena" y "Los trabajos y las noches". Nació en Avellaneda (provincia de Buenos Aires) el 29 de abril de 1936.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



LOS ESTUDIANTES TIENEN NUEVA REINA Y PRINCESAS

El cierre de la Fiesta de los Estudiantes de Goya se dio con la elección y coronación de la nueva reina y sus princesas.



Desde el 21 al 24 de septiembre los jóvenes goyanos celebraron el reencuentro con su estudiantina en el predio de la Fundación para el Deporte y el Turismo, espacio que sirvió para desarrollar el programa completo de la fiesta de los estudiantes.

En la decisión del jurado la responsabilidad de representar a los estudiantes secundarios de la ciudad, como su reina, recayó en Daira Raynoldi de la Escuela Técnica "Valentín Viraroso"

El Intendente Mariano Hormaechea saluda a los jóvenes y expresó: "A partir de ahora queda la vara alta para el año que viene subir la apuesta. Esta debería ser la fiesta más linda del Sur de la provincia"

Del cierre participaron junto al Intendente, el Secretario de Gobierno, Pablo Fernández; Secretaria de Educación, Sonia Espina; Directora de Prevención de las Adicciones, Vanesa Morales; Director de Cultura, Manuel Zampar; Director de Juventud, Gastón Espinosa y Director de Deportes, Alejandro Lago.

Asimismo, subió al escenario la reina del concurso argentino de Pesca Variada, Clara Ramírez, quien expresó la invitación a participar de ese evento: "Estoy muy feliz de estar acá, felicito a UCESG, se del difícil trabajo que hay detrás de la Estudiantina. El año pasado terminé la secundaria y fui parte de UCESG por el Instituto San Martín. Aprovecho para invitarlos al próximo concurso de pesca variada, el próximo fin de semana en el predio Costa Surubí", indicó.

Tras las dos pasadas realizadas por las 19 postulantes el jurado tomó la determinación de elegir a la reina y sus princesas, siendo consagradas:

Reina: Daira Raynoldi, de la Esc. Tec. "Valentín Viraroso"

1era Princesa: Albana Bejarano, del Colegio "Sagrado Corazón de Jesús".

2da Princesa: Isolina Fernández, del Colegio "Pbro. Manuel Alberti"

De inmediato el intendente Hormaechea le puso la banda a la nueva reina, Daira Raynoldi; en tanto que la Secretaría de Educación, Sonia Espina le puso la capa. El secretario de Gobierno, Pablo



Fernández le entregó un ramo de flores.

La flamante soberana de los estudiantes recibió los saludos de felicitaciones de sus compañeros de la Escuela Técnica “Valentín

Virasoro” docentes, directivos, familiares y amigos augurando éxito en la tarea de representar a los estudiantes de nuestra ciudad.

ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA

Un concierto de excelencia fue el brindado en la noche del domingo en el teatro Municipal por los alumnos de la Escuela “Alcides Romero” y la presentación de la Orquesta de la Escuela Municipal de Música.



La velada contó con el acompañamiento del Director de Cultura Manuel Zampar.

El concierto colmó las expectativas de un público que a sala plena disfrutó de cada una de las presentaciones de los artistas.

El director de Cultura resaltó el nivel adquirido en estos años por los alumnos que asisten a la Escuela de Música, valoró la creación de la Orquesta de la Música y puso de relieve el fin de semana artístico y cultural que se ha vivido en la ciudad.

Por su parte el Coordinador de la Escuela de Música Lisandro Martínez ponderó la capacidad de aprendizaje de los alumnos, el acompañamiento de sus familiares, y agradeció al Director de Cultura por permitir crear

el ámbito y espacio para el desarrollo de un plan de estudio.

La primera parte del programa se destinó a la presentación de los alumnos de la escuela en la ejecución del instrumento que vienen aprendiendo, eligiendo un repertorio clásico, popular, variado para atraer la atención y admiración de los presentes que aplaudieron cada una de las presentaciones.

MANUEL ZAMPAR

El Director de Cultura Manuel Zampar agradeció al público por acompañar la velada, y expresó: “Realmente hemos vivido un fin de semana de variada propuesta cultural: los 40 años del Coro Polifónico, la Noche de los Museos y las Bibliotecas, cerrando con la presentación de la escuela de Música”. Reconoció entonces al público por acompañar



cada una de las ideas presentadas para este fin de semana, “lo cual nos estimula y alienta a preparar las actividades hasta fin de año”, aclaró.

“Debemos agradecer la decisión de nuestro Intendente Mariano Hormaechea de apoyar estas iniciativas y poner en la agenda pública la cultura como una herramienta, unida a la historia y el turismo de nuestra ciudad”, agregó.

Sobre el evento musical sostuvo: “Es este un espacio revitalizado, con oportunidades para todos aquellos que quieran iniciarse en el aprendizaje de la lectura musical y la interpretación de instrumentos. Gracias y felicitaciones a la Escuela, a todos sus integrantes, alumnos, profesores y coordinador”.

LISANDRO MARTÍNEZ

El Coordinador de la Escuela Municipal de Música Lisandro Martínez agradeció a cada uno de los profesores, alumnos, a los familiares por el acompañamiento, y manifestó: “Estamos muy contentos del avance

de nuestro proyecto, queríamos darle una mirada distinta a la Escuela “Alcides Romero” encontrando en el Director de Cultura, en el Intendente el apoyo para que logren leer música, la partitura, que puedan rendir examen en el conservatorio. Esto nos da la seguridad de estar formando futuros buenos músicos, por eso esta iniciativa de presentar a los alumnos y este cierre a cargo de la Orquesta de la Escuela”.

“Gracias a cada profesor, a Gustavo (Demarchi), al público por estar en este concierto, que disfruten del espectáculo”, deseó.

Martínez también invitó a todos los interesados en esta propuesta a pasar por la Casa de la Cultura e informarse al respecto.

El cierre de la orquesta supo encontrar la complicidad de los presentes, quienes aclamaron, ovacionaron y hasta se animaron a pedir una más, finalizando con la alegría producida por un improvisado baile en el teatro, una gala de excelencia.

EXCELENTE PARTICIPACIÓN DEL U 12 DE AMAD EN EL FEDERAL DE BÁSQUET EN MISIONES

El vicepresidente de la entidad del barrio Tapoco, Walter Flores, destacó la actuación de los jugadores de esa categoría y la experiencia vivida. Además agradeció al Municipio de Goya y a los comercios de la ciudad por el apoyo para lograr la participación en el mencionado torneo de básquetbol. El además integrante de la comisión de padres del club anticipó que comenzarán los preparativos para la temporada siguiente.



El dirigente del club AMAD, comentó: “La competencia se realizó en la ciudad de Posadas, Torneo Federal de la Categoría U 12; esto dio inicio con el torneo provincial, el pre federal. Con la comisión de padres decidimos la participación en esa instancia, con juegos disputados contra clubes como Regatas de Corrientes, Español de Santa Lucía, Atlético de Saladas ganando el derecho para la participación en la etapa federal. Teniendo buena base en las formativas de esta y las otras categorías, con esos factores ingresamos a la competencia”.



“Venimos trabajando hace mucho con los padres para participar en esta clase de torneo. Tenemos un grupo maravilloso, que al saber de esta posibilidad se entusiasmaron porque es una experiencia única e inolvidable para los chicos, de allí la determinación de ser parte del torneo”.

“El Municipio nos ayudó muchísimo, estamos agradecidos al aporte económico de la Municipalidad para que nuestros jugadores de esta Categoría, chicos y chicas de 12 años, jueguen esta instancia deportiva. También los comercios locales apostaron a la credibilidad de nuestro equipo de trabajo”.

En otro párrafo destacó “lo bueno de la organización”. “Tokio se brindó de manera excelente en la atención, en el menú ofrecido para la delegación, con la mejor comodidad para nuestros chicos. Algunos puntos que nos dejan un sabor amargo, sobre todo para la presencia de chicos,

fueron cuestiones referidas al aspecto técnico, incluso hemos manifestado que elevaremos una nota sobre estas “desprolijidades” a la CABB, porque entendemos que perjudicaban a nuestra institución y a Regatas de Corrientes. Ese punto es algo que dejó preocupación, sabiendo que son los factores que no son buenos para los jugadores de esta edad. Nos sentimos perjudicados en el juego con el equipo local, en esta instancia debe ser un espacio de encuentro, amistad y las circunstancias propias del juego”.

“Nosotros, como padres del club, fuimos a darle apoyo a nuestros chicos, acompañé a mi hijo (Bautista) y es una satisfacción por la experiencia adquirida. A partir de la próxima semana trabajaremos para la temporada siguiente, este plantel pasará a la U 13 y somos optimistas en la meta que trazamos para nuestros jugadores. Tenemos un gran material para llegar a esos objetivos”, aseguró.

FESTEJOS DE LA PRIMAVERA Y CUMPLEAÑOS EN CONIN

La Municipalidad de Goya participó y acompañó la celebración de la primavera y los cumpleaños en la Fundación CONIN Goya.



Invitados por la Fundación, la Secretaria de Desarrollo Humano, a través de la Dirección de

Fortalecimiento Familiar, acompañó esta actividad llevada a cabo en la sede de la mencionada entidad.

Fue un evento lleno de amor y solidaridad, donde la Dirección de Fortalecimiento Familiar fue invitada a participar y brindar su apoyo a las madres y niños que son atendidos en esta admirable institución.

Durante esta celebración se observó cómo la propuesta artística y los juegos didácticos cognitivos tuvieron un impacto sumamente positivo en el desarrollo integral de los pequeños, estimulando su creatividad, habilidades cognitivas y emocionales. Desde la repartición municipal han indicado: “Fue una experiencia inolvidable que llena de gratitud, nos impulsa a seguir trabajando por el bienestar de la comunidad”.



DELEGACIÓN GOYANA PARTIÓ A MAR DEL PLATA, A LOS JUEGOS NACIONALES EVITA 2023

La delegación de cultura y de deportes que representa a Goya en los Juegos Nacionales Evita se encuentra viajando hacia la ciudad de Mar del Plata.



La totalidad de la delegación correntina partió este domingo desde las circunscripciones para participar desde este martes en las distintas disciplinas.

Según estimaron unas 900 personas, entre deportistas, profesores y coordinadores viajaron a La Feliz.

Las actividades comenzarán el martes 26, mientras que hoy lunes

tendrá lugar el acto de apertura de uno de los eventos deportivos más importantes del país que se extenderá hasta el sábado 30 de septiembre.

Desde Goya partió un colectivo con los valores locales. Coordinando la delegación está el profesor Lisandro Stalla, de la Dirección de Cultura y profesores colaboradores.

CÁMARA DE TURISMO DE GOYA

La Cámara de turismo de Goya participó de una importante reunión, realizada el pasado sábado 23 del presente mes, convocada por la Asociación de Comercio, Industria y Producción de Goya, en las que participaron las mencionadas cámaras, el presidente de CAME - Cámara Argentina de la Mediana Empresa, el presidente de la Federación Económica de Corrientes, y las Cámaras empresariales de los distintos sectores de la economía regional de la provincia, como el sector ganadero, arrocero, maderero, además Cámaras de turismo y comercio de localidades vecinas como Esquina, Mercedes.





El sector pymes representa el 99,4% del total de empresas del país, emplean al 64% de los asalariados registrados. Además, según datos de la Subsecretaría de la Pequeña y Mediana Empresa, en el primer trimestre de 2023 las MiPyMEs crearon 140.000 puestos de trabajo con respecto al mismo período de 2022, en los números que destacan la importancia de las cámaras que nuclean a las PyMes y MiPyMmes, en la reunión se planteó la compleja situación y buscó coordinar a nivel nacional.

A modo de síntesis se buscó afianzar vínculos, participar por ejemplo en el paseo de compras a cielo abierto y entre otros temas importantes, todas las cámaras sectoriales destacaron: la necesidad

de contar con un dólar oficial único, una reforma laboral inminente, capacitaciones no enlatadas a fin de profesionalizar el capital humano de las empresas y poder brindar un servicio de calidad, la dificultad de organizarse como asociaciones o cámaras debido a la poca participación y la desorbitante carga tributaria que tienen que soportar, cerrando con una frase varias veces mencionada, "... los tiempos del Estado, no son los de las empresas y emprendedores, pero la única salida es el trabajo mancomunado intersectorial..."

CÁMARA DE TURISMO DE GOYA

PRES. Luis Ledesma Cel. 3777-620516



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina